

Berita Kematian

SUSTER MARIA BONIFACIE

ND 5677

Lore KREYENBORG

Provinsi Maria Regina, Coesfeld/Jerman

Tanggal dan Tempat Lahir:	09 Mei 1940	Bremen-Vegesack
Tanggal dan Tempat Profesi:	20 April 1965	Mülhausen
Tanggal dan Tempat Kematian:	06 April, 2018	Nettetal-Lobberich, Hospital
Tanggal dan Tempat Makam:	10 April 2018	Mülhausen, Makam Biara



Suster M. Bonifacie, Lore Kreyenborg, menghabiskan masa kecil dan masa mudanya dengan 4 saudara perempuannya, di antaranya dia adalah yang tertua, di Wildeshausen dekat Bremen, di mana ayahnya memiliki toko makanan ternak. Dari tahun 1947 hingga 1955, ia belajar di sekolah dasar dan menengah dasar di Wildeshausen. Kemudian dia menghabiskan satu tahun sebagai pembantu rumah tangga di Liebfrauenhaus di Bonn yang dikelola oleh Suster-suster Notre Dame. Di Bonn, ia terus bekerja sebagai pembantu rumah tangga di rumah tangga pribadi dan menyelesaikan pelatihannya di bidang ekonomi rumah tangga. Setelah berhasil menyelesaikan sekolah kejuruan dan magang yang ditentukan di rumah pribadi serta di dapur besar Heinrich-Haus di Engers, di mana dia bekerja lagi dengan Suster-suster Notre Dame, dia memulai pelatihannya sebagai pengurus rumah tangga di kampus untuk rumah tangga di Bonn, yang berhasil diselesaikannya. Setelah tahun percobaan dan setelah bekerja sebagai pengurus rumah tangga di rumah-rumah pribadi di Bonn untuk waktu yang singkat, ia mengikuti panggilan Allah untuk masuk Kongregasi Suster-suster Notre Dame di Mülhausen pada Mei 1962.

Ketika dia memulai novisiatnya pada tanggal 14 April 1963, dia menerima nama Suster Maria Bonifacie. Suster M. Bonifacie bekerja sebagai pengurus rumah tangga di berbagai dapur besar di Düsseldorf, Leuth dan Mülhausen. Rekan-rekan dan muridnya sangat menghargai dia karena kompetensi profesionalnya, keramahannya, kesiapannya untuk membantu dan humornya.

Pada tahun 1987, penyakit kanker yang parah secara tiba-tiba mengakhiri pelayanan profesionalnya dan menuntut perpisahan yang menyakitkan dari tempat kerjanya dan juga menerima bertahun-tahun penyakit dan penderitaan.

Dari tahun 1987 hingga 1994, ia bekerja di kantin di Vinzenzheim di Aachen dan dari tahun 1994 hingga 2003, ia merawat dapur kecil ruang tamu di bekas Rumah Salus di Mülhausen dan kamar-kamar kapelan.

Ketika pindah ke Wisma Salus yang baru, ia membantu di meja resepsionis untuk jam-jam tertentu. Dia ramah dan siap membantu, dan dia senang bertemu dengan semua orang yang datang ke wisma itu. Dia selalu menyempatkan diri mendengarkan dengan penuh minat dan kasih sayang.

Sr. M. Bonifacie diam-diam menanggung kelemahan fisik dan rasa sakitnya yang memaksanya berulang kali untuk mengundurkan diri. Dia mencintai komunitas, terutama pesta dan perayaan komunitas. Dia menghargai doa komunitas, Ekaristi dan doa hening di kapel. Semua ini memberinya kekuatan ketika penyakit semakin melemahkan tubuhnya dan ketika rasa sakit dan kelemahan meningkat.

Dia terus menjalin hubungan dekat dengan saudara perempuannya dan keluarga mereka, menggunakan kesempatanbersama-sama ke Vechta untuk mengunjungi keluarganya.

Selama fase terakhir hidupnya, kankernya menyebar hampir ke seluruh tubuhnya. Dia berharap bantuan dengan terapi rawat jalan, tetapi pada hari Rabu, 4 April, dia harus dibawa ke rumah sakit di Nettetal-Lobberich, di mana dia dengan damai menyerahkan hidupnya kembali ke tangan Tuhan yang bangkit di pagi hari tanggal 6 April.

We are thankful for her life and her being with us and we pray that she may find eternal joy in God's loving embrace.